



AMAZON BRETAGNE

14 décembre 2023

Non à la loi Darmanin ! Face au racisme d'en haut, notre solidarité de travailleurs et travailleuses

La loi dite « Asile et immigration », dont le ministre de l'Intérieur Darmanin s'est fait le champion, arrive à l'Assemblée nationale ce lundi 11 décembre. La droite et l'extrême droite la voteront ? Ils rivalisent en tout cas de mensonges et d'infamie à associer immigration et criminalité. Mais pour nous travailleuses et travailleurs de tous les secteurs vitaux, les immigrés c'est nous-mêmes, ou nos voisins, proches et collègues. Et nous disons « non » au poison raciste secrété d'en haut !

La scélératesse au sommet !

Au fil des navettes entre le palais Bourbon et le Sénat, le projet de loi a été encore durci, remettant en cause l'acquisition de la nationalité par le droit du sol pour les enfants nés en France de parents étrangers et le droit à l'AME, permettant à des sans-papiers de se faire soigner. De nombreux soignants et médecins ont dénoncé le scandale et annoncé qu'ils n'appliqueront pas une mesure contraire aux droits humains et à la santé publique !

L'Assemblée nationale adoptera-t-elle les propositions les plus abjectes ? Elle a en tout cas validé les limitations prévues au regroupement familial et la restriction des conditions (déjà très difficiles) ouvrant droit au titre « étranger malade » (qui ne représente que 2 % des titres de séjour accordés en France, soit 3280 en 2022). Les expulsions seraient encore facilitées.

La plus grande scélératesse de Darmanin est d'associer délinquance et immigration, et d'avoir envoyé à des médias 4 000 « profils d'étrangers délinquants » qui pourraient être expulsés si sa loi passait. Procédé vraiment infâme de ce gouvernement, qui rivalise avec l'extrême droite pour tenter d'opposer les travailleurs les uns aux autres, pour tenter de nous détourner de la lutte collective pour nos salaires et nos conditions de travail. Cette politique raciste et réactionnaire pave la voie à l'extrême droite, et encourage ces groupuscules ultra-violents qu'on a pu voir à l'œuvre la semaine dernière à Romans-sur-Isère.

Mais qui va construire les villes et garder les gosses ?

Ce sont aujourd'hui des travailleuses et travailleurs issus de l'immigration (comme une large partie de la classe ouvrière de ce pays) qui construisent les installations des JO, nettoient les couloirs du métro, changent les draps dans les Ehpad, gardent les enfants ou font la plonge dans les restaurants. Travail essentiel à toute la société. Un dispositif important de cette loi porte sur la régularisation de ceux qui n'ont pas de papiers dans les métiers dits « en tension ».

Mais la régularisation pourrait être soumise au pouvoir des préfets, qui pourraient s'y opposer en cas de « menace à l'ordre public » ou de « non-respect des valeurs de la République ». Autant dire que les prétextes seront légions pour priver des travailleurs de leur titre de séjour, et permettre au patronat de les exploiter plus durement, par le chantage à l'expulsion. Voilà ce que veulent le patronat et le gouvernement à son service. Le racisme est une des facettes de la guerre de classe. Aucun travailleur n'est illégal ! Les seuls étrangers sur cette terre sont les patrons et leurs serviteurs, les Darmanin et Macron !

Ne nous laissons pas diviser. Ceux qui soutiennent cette loi raciste sont les mêmes qui détruisent les services publics faute de moyens, les mêmes qui refusent toute augmentation générale des salaires, les mêmes qui soutiennent les bombardements des civils à Gaza.

Travailleuses et travailleurs de tous pays, unissons-nous et manifestons partout en France contre la loi « Immigration » les 16 ou 18 décembre.

Gigantisme patronal

Jeff Bezos, fondateur d'Amazon, fait face à des problèmes de parking. Son nouveau yacht – 127 mètres de long – est tout simplement trop trop grand pour entrer dans le port de Miami. Le petit jouet a son coût : chaque jour, l'entretien et les salaires du personnel sont facturés à... 125000€.

Finalement, les grands patrons n'ont pas toujours de problème pour augmenter les salaires. Pour leur plaisir, le porte monnaie est grand ouvert. Pour nous, qui trimons pour leurs profits, chaque centime d'augmentation est un combat. Mais qu'ils ne se trompent pas : on finira bien par couler leurs yachts.

Les pompiers pyromanes en action

Frédéric Duval, PDG d'Amazon France, s'est félicité autour du « Black Friday » des économies que les promotions offraient aux clients. Avec l'inflation, dit-il, « *le Black Friday est devenu une nécessité* ». Grand seigneur, Amazon part à la rescousse des travailleurs qui n'arrivent pas à boucler les fin de mois ? L'inflation, en grande partie, c'est le résultats de la marge de profits des grands patrons, et si on en souffre autant, c'est à cause des salaires bloqués depuis des années. La « *nécessité* », ce n'est pas une semaine de promotion – ce sont des augmentations de salaires et un contrôle des prix, et ni l'un ni l'autre ne viendra des premiers responsables de l'inflation et de la crise !

Une fois flic, toujours flic

Amazon est visé par une plainte – une fois de plus – pour avoir vendu une caméra cachée en sous-entendant la possibilité de faire des images discrètes dans des salles de bains.

On n'est pas surpris : vu les pratiques de flicage que nous vivons au quotidien, Amazon ne fait que mettre son savoir-faire à disposition de tous les clients voyeuristes qui en voudraient...

Brétigny : expulsion des gens du voyage

La mairie de Brétigny menace une soixantaine d'occupants de l'aire de grand passage d'expulsion. Le non-respect des réglementations sur la création d'aires d'accueils force déjà les gens du voyage dans des situations de précarité et d'illégalité. C'est inacceptable de les harceler encore plus !

Stop aux massacres à Gaza !

À Gaza, la guerre ne fait que s'amplifier, avec plus de 17 700 morts. Les grandes puissances ont pris le parti de l'État d'Israël et de sa guerre contre un peuple, mais partout sur la planète, la solidarité avec les Palestiniens continue à s'exprimer, notamment dans la rue. À Paris, la manifestation de samedi a compté avec la présence du collectif « Soignantes pour Gaza », qui manifeste contre cette guerre où les hôpitaux sont aussi pris pour cibles. La guerre ne s'arrête pas : la mobilisation doit continuer, soyons nombreux à manifester le week-end prochain contre le massacre des Palestiniens.

Pour Le Pen, l'UE a des bons côtés

26 anciens euro-députés ou assistants parlementaires, sont convoqués dans l'affaire des emplois fictifs du FN au Parlement européen. Les militants lepénistes travaillaient pour leur parti à Paris, payés par l'UE, pour un total évalué à 6,8 millions d'euros de 2009 à 2017. Tout en s'affirmant anti-système, le FN, devenu Rassemblement national, n'a donc pas hésité à piquer dans la caisse pour se financer, comme bien d'autres. Ceux qui dénoncent l'Europe savent aussi bien en profiter !

COP 28: les pollueurs sont chez eux

Des ONG de la lutte pour le climat ont estimé à 2 456 le nombre de lobbyistes des industries des énergies fossiles, présents à la COP de Dubaï.

En comparaison, les délégations des 10 pays « les plus vulnérables au changement climatique » comptent 1 509 personnes et les populations indigènes, 316. La France a accrédité Patrick Pouyanné, PDG de Total et de nombreux cadres des sociétés européennes d'hydrocarbures. Le refus de l'OPEP de parler sortie des énergies fossiles n'a fait qu'achever ce constat : encore une COP pour s'accommoder du problème et faire du business autour du climat.

Soutenez le NPA : participez à la souscription !

L'argent est le nerf de la guerre. Dans la lutte contre le patronat et le gouvernement à son service, le NPA ne peut pas compter sur l'aide des riches... contrairement à d'autres partis. Nous avons besoin de votre aide, pas de celle des patrons milliardaires et de leurs serviteurs.

Pour soutenir notre combat contre le capitalisme et ses ravages, faites un don aux révolutionnaires :

